

ひよこぐみ



ぽっかぽか

9月に入りましたが日々コロナの状況が厳しさを増しています。皆さんご家庭やお仕事先では緊張

感を抱えてお過ごしかと思えます。そんな保護者の方々へお子さんの笑顔で元気が届きますよう



手遊びうた

手遊びは子どもたちが最近とっても楽しんでいる遊びです。今は「うまはとしとし」「ちよちよちあわわ」「手を叩きましょう」を取り入れています。大人が歌いだすと体を揺らして一緒に手振りを始める子、ジーンと大人を見ながら様子を見ている子、手足をバタバタさせながら笑顔で喜ぶ子など反応は様々です。なかには人差し指を立てて、もう一回やってほしい気持ちを大人に伝えてくれる子もいます。そんな時は目を合わせて「もう一回なの？」と子どもに気持ちを確認しながら、何度でも繰り返し歌っています。歌い終わるたびに「じょうず～！」と笑顔で拍手をすると、子どもも満足げな表情でやり遂げた達成感を味わっているように感じます。「できた！」という達成感、そして他者(身近な大人)に認められた、という感覚を経験することで、他の遊びなどに対する意欲もどんどん増しています。

着替え

意欲が増しているもののひとつに「着替え」があります。園では違う大人が着替えを手伝っても子どもが混乱しないように、着替える順番や声掛けなどを統一するように心がけています。それが定着してきて、大人の声掛けで「次はこうするんだな」と見通しを持ち、最近ではTシャツを目の前に出されると自分から掴んで頭に被せたり、ズボンを下げてあげると自分で片足ずつ抜いたりしています。ひとつひとつの動作が出来ると、大人がまた「できたね！」と一緒に喜びます。自信に溢れたニコニコの笑顔で、さらに次の「できた！」につながり最後まで集中して着替えをしています。ご機嫌悪く、うまくいかない時ももちろんあります(笑)。でもその子のペースで出来ることが着実に増えていて、毎日嬉しい驚きがあります♪

産休:

産休による担任交代のお知らせ

復職:

ひよこ組の子どもたちが日々成長する姿が嬉しくて、その姿を保護者の方とお話するのも楽しみでした。今度会う時に、お兄さんお姉さんになった子どもたちに会うのが楽しみです♪短い間でしたが、保育のご理解、ご協力ありがとうございました。

産休を経て9月から復帰させていただくこととなりました。3歳の娘と9月で1歳になる息子がいます。息子はちょうどみなさんのお子さんと同じ同級生なので今の色々な悩み、苦労、楽しいこともたくさん共有していきたいと思っています！時短勤務なので直接お会いできる機会が少し減ってしまうかもしれませんがノートでのやりとりやお会いできた際にはお話できたらと思っています。背の高いショートヘアを見かけたら気軽にお声がけください(笑) お子さん達の成長をこれから見守らせて頂けること楽しみにしております。よろしくお願いします！